



# 学校だより

令和7年11月発行

立川市立若葉台小学校長 片山 伸哉

〒190-0001 立川市若葉町1-13-1

TEL 042-536-3971 FAX 042-534-6943

## 実りの秋、学びを深める11月

校長 片山 伸哉

秋も深まり、木々の葉が鮮やかに色づき始め、美しい季節となりました。保護者の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。また、スポーツフェスティバルにはたくさんの方にお越しいただきありがとうございました。子どもたちも、練習を積み重ねてきた成果を存分に發揮し、素晴らしい演技・走りを見せてくれました。6年生は自分たちの種目に加え、放送や用具準備、開閉会式の進行など、会の運営にも携わり、学校のリーダーとして立派に役割を果たしました。一人一人が輝いたスポーツフェスティバルとなりました。

先月は、その他にも、校外学習やゲストティーチャーを招いての学習など、たくさんの経験を重ねてきました。仲間と協力する喜び、やり遂げた達成感、そして時には思うようにいかない悔しさも含めて、一つひとつが子どもたちの大切な「実り」になっています。

さて、11月は、学習の面でも落ち着いて自分を見つめ直す時期です。これまでの学びをふり返り、できるようになったことを確かめ、次の目標へ向かって一步踏み出す時間を大切にしていきたいと思います。8日（土）には、学校公開・道徳授業地区公開講座を予定しています。今回は、教室を中心に、子どもたちが学んでいる姿を是非ご覧いただき、ご家庭でも、学校の学びについてたくさんお話を聞いていただくとともに、日頃の頑張りを褒めていただければ幸いです。

朝夕の冷え込みが増す時期です。市内学校でもインフルエンザによる学年・学級閉鎖が報告されています。体調管理に気を付けながら、心豊かな秋を過ごしていきましょう。

### 今月は「ふれあい月間（いじめ防止強化月間）」です

「ふれあい月間」は、いじめや暴力行為等の防止、早期発見・早期対応や未然防止に向けた取組の点検等を実施する月となります。年間で3回設定しており、第1回は6月実施、今回で2回目となります。（第3回は2月に実施予定です。）

子どもたちの豊かな学校生活に向けた（いじめ解消・暴力根絶等に関する）調査も実施します。子どもたちが「いじめ」を自分のこととして考え、行動することを通して、自らいじめを解消する力を身に付けることや、教職員の暴力の根絶も図っていきます。